

# Pressemitteilung

Nr. 39 / 2025 – 20. Juni 2025

## Nicht ohne Ausbildungsplatz in die Sommerferien!

**Die Sommerferien stehen vor der Tür, doch einige Schulabgängerinnen und Schulabgänger können die freie Zeit nicht genießen, weil sie noch keinen Ausbildungsplatz gefunden haben. Die Agentur für Arbeit appelliert an diese Jugendlichen und ihre Eltern, die verbleibende Zeit noch zu nutzen. Unterstützung gibt es bei der Arbeitsagentur.**

Aktuell sind bei der Arbeitsagentur Schwäbisch Hall-Tauberbischofsheim noch über 2500 freie Ausbildungsplätze gemeldet. Jeder unbesetzte Ausbildungsplatz ist eine ungenutzte Chance, denn eine Ausbildung ebnet Jugendlichen den Weg in ihre berufliche Zukunft und ist der beste Schutz vor Arbeitslosigkeit. Nicht nur Eltern können ihre Kinder in dieser wichtigen Phase unterstützen. Die Berufsberaterinnen und Berufsberater der Arbeitsagentur beraten und haben einen Überblick über die noch freien Ausbildungsangebote.

„Wer jetzt aktiv in den Endspurt bei der Ausbildungssuche geht und gemeinsam mit Eltern und Berufsberatung Erfolg hat, kann die Sommerferien mit einem guten Gefühl genießen und tut etwas für die eigene Zukunft“, so Elisabeth Giesen, Vorsitzende der Geschäftsführung der Arbeitsagentur Schwäbisch Hall-Tauberbischofsheim.

